



27.06.2018 - Netzwerkveranstaltung - Internationale Karrierewege mit Familie

› English version (#en)

Das › Familienbüro der OVGU (<http://www.ovgundfamilie.ovgu.de/>) sowie die Mentoring-Programme „MeCoSa 4.0“ und „› COMETiN (<http://www.bfg.ovgu.de/-p-364.html>)“ laden Sie herzlich zur Netzwerkveranstaltung

„VON SOWEIT HER BIS HIERHIN - VON HIER AUS NOCH VIEL WEITER“ – Internationale Karrierewege mit Familie

am 27. Juni 2018

von 16-18 Uhr

ins ZWW (› Zentrum für wissenschaftliche Weiterbildung, Niels-Bohr-Straße 1, 39106 Magdeburg

(https://www.google.com/maps/place/Zentrum+f%C3%BCr+Wissenschaftliche+Weiterbildung/@52.1413145,11.6550085,15z/data=!4m2!3m1!1s0x0:0x5604e2c9f9f1d2?sa=X&ved=0ahUKEwjGuergqbLbAhXhAsAKHd-RBmwQ_BIleZAK)

ein.

Wir möchten durch diese Veranstaltung allen Interessierten die Möglichkeit geben, einen Blick in Richtung internationale Karrierewege zu werfen sowie bestehende Fragen zur Thematik „Vereinbarkeit von Familie und Karriere (in der Wissenschaft)“ beantworten. Dafür haben wir die zwei internationalen Wissenschaftlerinnen Gabriele Torma (Psychologie) und Prof. Dr. Ali Nieto (Mathematik) gewinnen können, die uns ihre Karriere- und Lebenswege zwischen Dänemark, Spanien, ... und Magdeburg vorstellen und Fragen zum Thema beantworten werden. Studierende, Nachwuchswissenschaftler*innen, Beschäftigte und alle Interessierten sind herzlich eingeladen.

Zur besseren Planbarkeit bitten wir um Anmeldung unter der Mailadresse › ovgundfamilie@ovgu.de (<mailto:ovgundfamilie@ovgu.de>) an. Für eine Kinderbetreuung ist natürlich gesorgt (Bitte bei der Anmeldung mit angeben.).

() English version

The › family office of the OVGU (<http://www.ovgundfamilie.ovgu.de/>) in collaboration with the Mentoring programs MeCoSa 4.0 and › COMETiN (http://www.bfg.ovgu.de/en/Equality/Sponsorship+Offers/Coaching+and+mentoring/COMETiN.html#permalink_anzeigen) invite you to their networking event:

“From so far to here – From here to beyond” — International career paths with family

27.06.2018

4-6 pm

Zentrum für wissenschaftliche Weiterbildung (ZWW, Niels-Bohr-Straße 1, 39106 Magdeburg

(<https://www.google.com/maps/place/Zentrum+f%C3%BCr+Wissenschaftliche+Weiterbildung/@52.1411433,11.6518006,16z/data=!4m5!3m4!1s0x0:0x5f04e2c9f9f1d2!8m2!3d52.1413145!4d11.6550085>)

We'd like to give all interested parties the opportunity to have a look at international career paths and to answer questions about "compatibility of family and career (in science)" at this event. The two scientists Gabriele Torma (Psychology) and Prof. Dr. Ali Nieto (Mathematics) will talk about their career and life paths from Denmark and Spain to Magdeburg and answer your questions. Anyone interested is most welcome to join.

We kindly ask you to register via E-mail to ovgundfamilie@ovgu.de (<mailto:ovgundfamilie@ovgu.de>). Arrangements for child care can be made, if required by anyone (please mention in the Email).
